



Soins de l'endométriose affirmant le genre de la personne

Il existe de nombreuses options de traitement pour les patientes atteintes d'endométriose qui ne sont pas des femmes cisgenres. Les médicaments hormonaux, y compris la contraception hormonale orale combinée ou la thérapie à la testostérone, peuvent aider à améliorer vos symptômes, y compris les douleurs pelviennes chroniques et cycliques. La prise en charge chirurgicale, y compris une hystérectomie, peut également aider à gérer les symptômes.

Il est important que toutes les personnes atteintes d'endométriose aient accès à des soins d'affirmation du genre. Des organisations telles que Rainbow Health Ontario et Trans Care BC disposent de répertoires de services d'affirmation du genre. Vous pouvez également trouver des ressources, des événements et des groupes de soutien à travers des organisations telles que EndoQueer.

Pour en savoir plus, visitez :
yourperiod.ca/fr/endometriose

